

## La UPV pionera en España en la rendición de cuentas - Las Provincias - 19/07/2016

### La UPV, pionera en España en la rendición de cuentas

✚ I. CALVO

**VALENCIA.** La Universitat Politècnica de Valencia (UPV) presentó ayer el «Informe de rendición de cuentas», una iniciativa de la que es pionera respecto al resto de universidades españolas y que nace con el objetivo de dar a conocer a los ciudadanos qué se hace con los recursos que recibe la entidad, así como también pretende facilitar la comparación con otras instituciones.

El informe, elaborado por el director de la Cátedra de Gestión y Política Universitaria de la Po-

litécnica de Madrid, Francisco Michavila, señaló que los profesores de la UPV ingresan por prestación de servicios -9.618 euros- el doble que los del resto de universidades valencianas -4.964-.

El estudio presenta a la UPV como una institución «joven, preparada, competitiva e internacional». Con respecto a los artículos científicos publicados en el grupo de las politécnicas, la UPV lidera la clasificación con un total de 1.820, según datos del año 2013, por delante de las universidades de Cataluña o Madrid.